

Nach längerem Fehlen erscheint demnächst in zweiter,
durchgesehener und erweiterter Auflage:

KANT-SCHILLER-GOETHE

VON

KARL VORLÄNDER

PREIS: M.8.—, in Halbleinen-Geschenkband M.10.—
Schlüsselzahl des Börsenvereins.

Hochvalutiges Ausland: 8 bzw. 10 Schweizer Franken

Das Buch wird durch seine ganze Anlage für lange Zeit, wenn nicht für immer, den Anspruch erheben dürfen, als das grundlegende Werk über dies Thema zu Rate gezogen zu werden. Zeitschrift für Gymnasialwesen.

Es kann kein interessanteres Schauspiel geben, als einen Einblick in eine geistige Werkstätte zu tun. Vorländers höchst anregendes Buch gewährt dies in vielfacher Beziehung. Wir erkennen, wie Schiller Philosoph geworden ist. . . . Auch das Verständnis Schillers insbesondere als Dramatiker wird uns erst recht erschlossen aus seinem Verhältnis zu Kants Ethik, deren poetischer, aber doch echter Jünger der Dichter der sittlichen Gesinnung, der moralischen Erhebung und Vertiefung war. . . . Was Goethes Beziehungen zur Philosophie und namentlich zu Kant betrifft, so finden sie in Vorländers gründlichen Forschungen ihre erste zusammenfassende Darstellung. Grenzboten.

Es ist bewundernswert, wie Vorländer aus den oft recht dürftigen Nachrichten ein reiches Gemälde zu entwerfen versteht von der Vermittlerrolle des Schillerschen Geistes zwischen Goethe und Kant und von der philosophischen Beschäftigung Goethes, der mit seiner zur Anschauung neigenden Natur sich keiner schulmässigen Doktrin zu eigen gegeben hat. Wie scharfsinnig wird jede Aeusserung Goethes abgewogen! Nur wer sein Material so vollständig beherrscht wie der Verfasser, wird imstande sein, mit solcher Klarheit die Weltanschauung der beiden Grossen vorzutragen, dass auch weitere Kreise der Gebildeten sein Buch mit Interesse und Nutzen lesen können. Zeitschrift für den deutschen Unterricht.

Vorzugsangebot siehe Bestellzettel!



* _____ *

VERLAG VON FELIX MEINER IN LEIPZIG

*) Von der Aussenhandelsnebenstelle gemäss § 7 der Verkaufsordnung für Auslandlieferungen genehmigt.